
 

 

 

 

 

 

明るく優しい自慢の６年生。卒業おめでとうございます。  

１年生から５年生のみなさん、この１年一生懸命がんばりました。 校長 紫竹理枝子 

立春からひと月半、いよいよ一年の締めくくりを迎える時が来まし

た。二十四節気の春分、七十二候の「雀始巣（すずめはじめてすく

う）」期間。小鳥たちが繁殖期を迎えるころです。先日は、思いがけ

ない雪も少し積もりました。 

今日は広瀬小学校第４９回卒業証書授与式。卒業生６７名が巣立

ちました。６年生の立派な返事や態度に、６年間いかに頑張ってきたかが表れていました。

４．５年生が在校生代表で参列し、体育館一杯に歌声・呼びかけが響き渡り心を込めてお祝

いをしました。６年生は、これから始まる中学校生活を心待ちにしながらも、不安に思うこ

ともあるかと思いますが、この時期を逞しく乗り切ってくれた心優しい働き者の６年生なら

大丈夫。広瀬小自慢の６年生、胸を張って自分らしく目標に向かって羽ばたいてください。

５年生をはじめとする在校生は、しっかり６年生のかっこいい姿を目に焼き付け引き継いで

くれることでしょう。 

一年を振り返ると、１年生もすっかり逞しくなり、毎日元気いっぱい頼りになります。２

年生は、よく努力して、かけ算九九や縄跳びなど様々なことをチャレンジしていました。３

年生は、いつも笑顔で友達思い、言葉遣いも丁寧で授業中の発言も活発でした。４年生は、

高学年の意識が芽生え、挨拶したり校外に出て地域の方と積極的に交流したりしていまし

た。５年生は、元気で明るく、卒業式の準備も一人一人責任を持って行い、最高学年として

の意識が高まりました。 

春休みに入ります。やっと暖かくなってきました。事故に気をつけて、有意義な春休みを

お過ごしください。４月８日に元気に会えるのを楽しみにしています。最後になりました

が、保護者・地域の皆様、植田会長をはじめとする PTA 運営委員の皆様、陰になり日向にな

り多くのご支援ご協力ありがとうございました。職員一同心より感謝申し上げます。 

狭山市立狭広瀬小学校 学校理念《子供の未来ファースト》 

「子供たち、保護者・地域の方々・教職員が自慢できる学校を目指して」 

令和７年 3 月最終号 No１4 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■３年国語「お気に入りの場所教えます」  

素敵な広瀬小を紹介してくれています。その中からいくつかの作品を紹介します。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 ぼくのお気に入りの場所は校庭です。  
 校庭がすきな理由は２つあります。  
 1 つ目は、校庭がとても広いことです。ドッジボールやサッカーやいろいろな遊具があるのでいいなと思った
し、広くてとてもいいなと思ったからです。  
２つ目は校庭から見る学校がすきだからです。校庭から見ると学校って大きいなって感じます。 

 このように校庭は広くていいし、ドッジボールやサッカーができるので、ぼくは校庭がいいなと思ったから、
お気に入りな所は校庭と書きました。  

 
 わたしがお気に入りの場所は校庭の花だんです。その理由は３つあります。  
 １つ目は、とう校した時にも下校する時もいつもきれいだからです。見とれて、いつもきれいにさいているな
と思います。  
２つ目は、いつも高学年のみなさんがきれいにかん理してくれているからです。いつもお水をあげたりしてく

れてありがとうございます。  
３つ目は、わたしにとって元気をもらえる場所だからです。入学してまだ学校になれないころ、花だんのお花

を見て元気をもらい、がんばろうと思えました。お花が元気をくれました。  
 このように、わたしにとって一番すきな場所は校庭のお花です。みなさんもお花を見てみてください。  
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 ぼくがお気に入りの場所は、図書室です。図書室がお気に入りな理由は２つあります。  

 １つ目の理由は、本がたくさんあるところです。本がたくさんあると、いろいろなしゅるいがかりられるから
です。かりる時は、６年生や図書室の先生が「かりていいよ。」とやさしく言ってくれます。  

 ２つ目は、イスやつくえがたくさんあることです。イスやつくえがたくさんあると、かりなくても、先にどん
な話かなと読めるからです。ほかには、本がしゅるいじゅんになっていることです。本がしゅるいじゅんになっ
ていることで、みんなに見やすくなっています。  

 ぼくは、これからも図書室でいろいろな本を読みたいです。  

 

 ぼくのお気に入りの場所は、校庭です。校庭が好きな理由は２つあります。  

 １つ目は、花だんの花がきれいなことです。ぎょうかん休みのときに、とくに何もすることがない時でも、
花を見れば元気になるのでとてもよいです。  

 ２つ目は、思い出がのこっている場所だということです。みなさんは、ここでエイサーやぼうひきの練習を
したことをおぼえていますか。運動会に向けて何度も練習しましたね。けっか発表では、白組が勝ってよかっ
たです。  

 このように、校庭はぼくにとってお気に入りの場所です。これからもたくさんの時間をすごし、思い出をつ
くっていきたいです。  



■3/27「感謝の会・６年生を送る会」にご参観いただいた方からのコメントをいただきました！！  

◇◇保護者の方から◇◇ 

〇各学年の出し物がどれもすばらしく感動しました。  

１年：似顔絵メダルとメッセージカードを 1 人 1 人に書いていただき、ありがとうございます。大切にしま

す。 

２年：６年生が実際に踊ったダンス、当時を思い出しました。あの頃からみんな大きくなったなあと感動し

ました。  

３年：歌声がとてもステキでした。  

４年：トップバッターで堂々と劇とエイサーを披露してくれて、素晴らしかったです。  

５年：大変笑わせてもらいました。自分の中学時代はあんな感じだったなあ…と時代を感じました。  

先生方もお忙しい中、寸劇を見せていただき、子供たちも盛り上がっていて、とても良かったです。  

レインボーさん：ダンスが皆さん上手で、素晴らしかったです。  

代表委員さんたちの司会もとても良かったです。  

６年：我が子が初めての楽器にチャレンジするも、曲のリズムが難し

く苦戦している姿を冬休み前から見てきました。全体練習でも、

なかなか揃わないと直前まで心配していたため、どうなのだろ

うか？とこちらも心配でしたが、とても素晴らしい演奏でした。

送られる側になり、会があっという間だったと話していました。

６年生の先生方からの熱いメッセージに感動し涙が出たそうで

す。 

このような素敵な会に保護者も参観させていただきありがとうございました。  

〇今年をもって３人目の最後の子の６送会となりました。長い期間、本当にお世話になりました。子供たちの

すてきな笑顔がよかったです。広小最高です！！とてもいい学校です。  

 

◇◇学校応援団・ボランティアの皆様から◇◇  

〇この度はご招待いただき、本当にありがとうございました。初めて六送会に参加させていただきました。１

年生から５年生まで、とても一生懸命に表現しようとしている姿に本当に感動しました。特に、みなさんの

歌の上手さには驚きました。本当にきれいな歌声で心に響きました。６年生の合奏は、完成度の高さに驚き

ました。とても難しいフレーズを１音１音演奏している姿に、６年間の小学生生活の積み重ねの集大成だと

とても感動しました。とても心に残るすばらしい会でした。  

〇大変心のこもったあたたかい会にご招待頂きうれしいです。６年生も下級生からのエールを胸に立派な中学

生になれると確信しました。まだ子供が在学中、私もできる限り応援団として関わっていきたいと思います。 

〇どの学年もよくがんばっているのが伝わって良かったです。おもしろいもの、美しいもの、たくさん見せて

いただきました。先生たちの発表もステキでした。  

〇本日参加させていただきありがとうございました。６年生卒業おめでとう。今日は、全校生徒の大きな声で

感動しました。思い出に残る 1 日でした。  

〇すばらしい会に参加させて下さり、ありがとうございます。  

〇各学年、それぞれに頑張っていて、良かったです。でも、ここまでやれるようにするための先生方の努力を

思うと頭が下がります（このようなことも教育のオーバーワークの一因になっているのでは、と気になって

いますが…）。  

短い時間でしたけど、とっても楽しかったです。私は３年生の祖母です。こういう機会をまた、ありました

ら是非参加したいです。ありがとうございました。今まで１０年間見守りできて良かったです。これからも

できる限り続けたいと思います。児童達全員素晴らしかったです。  

〇６年生を送る会、是非続けてもらいたい。校長先生、よろしくお願いします。  

〇今日は、お招きありがとうございました。とても楽しい時を過ごすことができました。６年生も立派になっ

て、すてきだなあと思いました。進行も児童中心で、すばらしかったです。ありがとうございました。  

〇皆、元気と工夫があって、とてもあたたかい送る会でした。  

〇本日は、感謝の会と６年生を送る会にご案内頂き、誠にありがとうございました。全体的に全学年、６年生

に感謝の意を伝える思いが良く伝わってきました。それぞれいい音楽を使い私まで良い気持ちになりました。

校長先生はじめ諸先生、日々のご指導、ご苦労様でした。本当にありがとうございました。５年生の劇（出

し物）、先生方の劇（出し物）、楽しかったです  

〇長年見守ってきた子供達が元気で大きくなった事、心よりうれしく  

 思います。楽しい一時でした。  

 



 

 

 

  

 

 

 

 

 

■親子で広瀬地域をきれいにしています 
本校では、第２・４水曜日に、PTA・ボランティアの方に資源回収を行っていただいており、定期

的に業者に引き渡し、その収益は学校で活用させていただいております。今月 12 日には、本年度最

後の資源回収を行っていただきました。どうもありがとうございます。  

また、本校児童の代表委員会のメンバーが、ロング昼休みを利用して、12 日に地域のバスケット

公園、18 日に日生第 4 公園のゴミ拾いをしてきました。 

公園など公共の施設は、きちんとつかうようにしましょう。  

 

 

 

  

 

 

 

■使用しない「うわばき」ありますか!? 
ご家庭で、サイズが小さくなった等で不要になった「うわばき」がありますでしょうか？ 

可能でしたら、児童への貸出し用として学校で活用させていただけないでしょうか。 

ご寄付いただける場合は、学校にお越しの際に、事務室にお預けください。  

なお、ご寄付の前にお手数ですが洗濯をお願いいたします。 

 

■６年奉仕作業 

 ３月１８日の５校時、６年生が奉仕作業に取り組んでくれました。普段なかなかきれいにできない

箇所、玄関・廊下のしつこい汚れや体育館等の壁、側溝などに取り組んでもらっています。 

 卒業まで残り僅かなこの時期に、一生懸命頑張っている姿はさすが広小のリーダーそのものでした。 

 

  

 

 

 

 

■４/６廣瀬神社で紙芝居 

 廣瀬神社総代長の山岸さまよりご連絡をいただきました。  

 4 月 6 日の祭典の際に、紙芝居「帰って来たあーちゃん」が披露されます。広瀬小のピンク帽子

（現 4 年生）が登場するそうです。「ぜひ見に来てほしい。」とのことです。  

 

■６年生にお米の寄贈 
５年生のお米作りでお世話になっています農家の 斎藤 修司 様から 

６年に卒業のお祝いに全員分のお米をいただき、配りました。  

ありがとうございます。 

11 日 ５年川口 skip city 見学 

12 日 資源回収 

 

12 日 代表委員会地域清掃 

 

本校はいつも保護者・地域の方に助けら
れています。ありがとうございます。  


